

SPORT AUTO

Le championnat de voitures à pédales fait escale à Illats

Une manche du championnat de France est programmée à partir de 14 heures le 26 juin. L'équipage du village, composé de quatre pilotes, roulera sur la Recyclette. Belle fête à l'horizon



Les meilleurs pilotes frôlent les 30 kilomètres à l'heure de moyenne. ARCHIVES T.D.

Arnaud Dejeans
a.dejeans@sudouest.fr

C'est dans l'air du temps : pas de bruit, pas de pot de d'échappement et, surtout, du spectacle et des rires. Ne jamais insulter l'avenir. Un jour, peut-être, les voitures à pédales remplaceront les Formule 1 dans le cœur des amoureux de sports auto. En attendant de voir Lewis Hamilton et Max Verstappen se battre pour le meilleur tour en piste à la force des mollets, la Fédération française des clubs de voitures à pédales (FFCVP) a décidé de programmer une étape du championnat de France à Illats. Une première.

Le village des Graves a ouvert

ses bras et ses routes pour accueillir cette belle fête du sport et de l'autodérision. « Nous avions autrefois de belles courses cyclistes. La tradition s'est perdue. Il y a quelques semaines, j'ai rencontré par hasard un membre de la Fédération de voitures à pédales. Je ne connaissais pas cette discipline. J'ai tout de suite accepté la proposition. C'est l'occasion de faire bouger notre commune », sourit la maire Patricia Peigney.

Pas des caisses à savon

Attention, la course du 26 juin ne sera pas diffusée à la télévision. Ne pas confondre les caisses à savon avec les voitures à pédales. « Mais il y a pas mal de spectacle aussi. J'ai vu un parti-

cipant faire un tonneau sur l'étape organisée à Cenon en mai dernier », jure la maire d'Illats. Stands, paddocks des

« Il y a pas mal de spectacle. J'ai vu un participant faire un tonneau en mai dernier »

équipes, présentation des voitures, bolides colorés au look improbable : tous les ingrédients sont réunis pour transformer cette course en fête.

« Un équipage défendra les couleurs du village », annonce

PROGRAMME

Rendez-vous à Illats pour les essais à 11 heures. 14 heures : défilé des voitures à pédales. 14 h 30 : départ de la course. 17 heures : concert, remise des prix et vin d'honneur offert par la municipalité.

Patricia Peigney, qui compte accueillir une étape du championnat chaque année. Le nom de la voiture sans permis, sans moteur et sans essuie-glace : la Recyclette. Le cockpit est composé de dizaines de canettes. La voiture est sponsorisée par le spécialiste du tri, présent sur la commune, le groupe Paprec.

Un circuit de 690 mètres

À dix jours du top départ, les quatre relayeurs de l'équipage d'Illats se préparent comme des sportifs de très haut niveau. Leur secret pour finir sur le podium ? « Là, je viens juste de m'ouvrir une bière », dévoile Allen Mula, qui sera au volant de la Recyclette avec Jordan Dubedat, Jean Le Hiress et Nicolas Mauléon.

Un circuit de 690 mètres a été dessiné par les organisateurs : mairie, route de Saint-Michel, salle des fêtes, église, boulangerie et retour à la case départ. La route départementale 11 sera fermée le 26 juin pour laisser passer les bolides qui tourneront pendant 2 h 30. « Il y a trois vainqueurs : la plus longue distance parcourue, le tour le plus rapide et le meilleur look », énumèrent les organisateurs. Les équipes sont composées de 1 à 4 rouleurs. Plusieurs équipages visent la victoire : Superman, la vache Noiraude, Pirate des Caraïbes et Grosminet. C'est quand même plus drôle qu'une course de Formule 1.